



Avoir l'Esprit de Dieu dans son CV **Exode 31, 1-11 et Exode 35, 30-35**

Betsaleel: un inconnu au bataillon! Parmi les multiples personnages de la Bible, on ne retient pas son prénom. Pourtant, dans le livre de l'Exode, c'est à Betsaleel que Dieu confie la tâche de construire son tabernacle: la tente qui lui servira de temple. Pour ce faire, Dieu dote son ouvrier d'un grand nombre de compétences: «Je l'ai rempli de l'Esprit de Dieu, de sagesse et d'intelligence, et de savoir pour toutes sortes d'ouvrages, je l'ai rendu capable de faire des inventions, de travailler l'or, l'argent et l'airain, de graver des pierres à enchâsser, de travailler le bois et d'exécuter toutes sortes d'ouvrages.» (Exode 31, 2-5)

En bref, tout un curriculum vitae! Dans cette présentation, l'Esprit est synonyme de sagesse et d'intelligence, une synonymie que l'on retrouve dans de nombreux textes bibliques (Genèse 41, 39-40 ; Néhémie 9, 20 ; Esaïe 11, 2-3 ou encore Job 32, 8). Aujourd'hui encore, ne dit-on pas d'une personne intelligente qu'elle a «de l'esprit»?

À cela, s'ajoute toute une série de savoir-faire octroyés par Dieu à son ouvrier: orfèvrerie, ingénierie, menuiserie, et tant d'autres! L'intellect est allié aux compétences techniques. Avec l'Esprit de son côté, Betsaleel est une personne à embaucher.

Pour aller plus loin:

Congar, Yves, *Je crois en l'Esprit Saint, I. L'expérience de l'Esprit*, Les Éditions du Cerf, Paris, 1979.

Michaeli, Frank, *Le Livre de l'Exode*, Delachaux et Niestlé, 1974.

